



10 Jahre Golfsektion der Wiener Polizeisportvereinigung

Gegründet wurde die Golfsektion der Wiener Polizei im kleinsten Golfclub, Laab im Walde - die 10 Jahre Jubiläumsfeier wurde nun standesgemäß im exklusivsten Golfclub Österreichs, in Fontana, gefeiert.

Zur Gründung: Ende der 90-er Jahre haben die Kollegen Manfred Binder, Karl Burian, sowie Burghemden

Chef Wilhelm Zvolanek die Idee, Polizei und Golf zu verbinden, umgesetzt und einen „Polizeigolf-Verein“ gegründet. Ein selbstgebastelter Ausweis wurde an die 15 Mitglieder verteilt und lustige Golfkunden im kleinsten, aber heimlichsten und familiärsten Golfclub Laab im Walde organisiert. Kollege Hannes Urban hat diese Idee wei-

ter vorangetrieben und als Gründungsobmann 2003 in der Polizeisportvereinigung Wien offiziell als Sektion Golf legalisiert. Nach ca. 3 Monaten hat er den Obmann wegen Zeitmangel an Manfred Binder übergeben. Mit seinem Team, Karl Burian, Mag. Johannes Sobotka, Werner Eibegger, Ernst Weißenberger und Bernhard Baldauf wurden

Schnupper-, Platz- und Turnierreifekurse organisiert. Werner Eibegger hat eine Turnierserie ins Leben gerufen, die heute zu den beliebtesten Golfevents bei den Mitgliedern geworden ist und rund um Wien auf den schönsten Golfplätzen ausgetragen wird. Unsere 1. Wiener Polizeilandesmeisterschaft im Golfclub Spillern bestätigte sich als



Die Bruttosieger im Ryesome Vierer: Präsident der Golfschaukel Stegersbach Wolfgang Eder MA mit Junior Alexander



Die Geschäftsführer vom Golfpark Metzenhof Fam. Leitner mit Fam. Kropfreiter im Flight



Die mit Urkunden geehrten Festgäste und die Preisträger, fesch in Dirndl und Lederhosen, auf der prunkvollen Seeterrasse Fontana

der Durchbruch zu qualitativ hochwertigen Golfturnieren. Es war ein besonderes Golferlebnis bei besten Wetterverhältnissen und im Anschluss gab es ein Festbuffet, gesponsert von Peter Gschwandtner (SPC) und Willi Zvolanek (Burghemden), bei der Siegerehrung. Für den krönenden Höhepunkt sorgte unser Mitglied der ersten Stunde, Michael Seida mit einem Rat Pack Showblock auf wienerisch, berauschenden Steppeinlagen in unglaublichem Tempo und trug damit wesentlich dazu bei, dass Polizeiturniere seit Beginn an einen hochkarätigen Charakter belegen. Immer mehr Golfclubs rund um Wien wurden durch Mitgliedschaften bei der Golfsektion erobert und innerhalb von 3 Jahren wuchsen wir zur größten Sektion in der

PSV Wien heran. Anfängliches Belächeln schlug in Bewunderung um und heute ist unsere Golfsektion zu einer der größten vereinsportlichen Golfbewegungen in Österreich geworden. Mit mehr als 10 ausgebuchten Turnieren im Jahr, Spielrechten, perfekt organisierten Golfwochen mit über 80 Teilnehmern in den Bundesländer, Turnier – Golfwochenenden usw., erreichten wir golfwirtschaftlich einen hohen Stellenwert. Einige gewiefte Golfclubbetreiber und –manager haben in unserer Golfsektion bereits einen zuverlässigen, loyalen und unverzichtbaren Geschäftspartner gewonnen. Zur 10 Jahr Feier: Gespielt wurde wahlweise ein HCP-wirksames Stableford Turnier – oder ein nicht vorgabewirksamer Ryesome Vierer in einem

voll belegten Kanonenstart. Die 132 Turnierteilnehmer rekrutierten sich aus unseren Mitgliedern, die bei unseren Veranstaltungen heuer präsent waren und wesentlich zum großartigen Erfolg unserer Turniere und der Spendenaktion „Polizeigolfer helfen“ beigetragen haben. Salzburgs Landespolizeikommandant i.R. General Ernst Kröll, der Pressechef der Polizei München Wolfgang Wenger, Burgenlands Kriminalamtsleiter Oberst Rainer Erhart MA, sowie Österreichs hochrangigster



Oberst Rainer Erhart MA (Leiter LKA Bgld), Wolfgang Wenger (Pressechef Polizei München) und am Abschlag General Ernst Kröll (Salzburg)



Österreichs bester Stepper und Entertainer Michael Seida ist Mitglied „der ersten Stunde“ in der Golfsektion (Erwin Böhm, Michael Seida und Mag. Marlies Menhart)



Sushi Spezialist HO Xuan Thai (Dots Mariahilferstrasse) und aus Tirol angereist die Schmuckdesigner Oliver Weber, Robert & Kathrin Gsaller

Finanzpolizist und Präsident der Golfschaukel Stegersbach Oberst Wolfgang Eder MA waren ebenfalls unter den schlägerschwingenden Turnierteilnehmer.

Nach dem Spiel präsentierte das Weingut Elfenhof einige Kostproben edelster Weine auf der Seeterrasse und um 17:00 Uhr versammelten sich alle Teilnehmer und Ehrengäste (170) im stilvollen Festsaal Fontana mit traumhaftem Blick auf den türkis-blauen See, weißen Sandstrand und im Hintergrund die untergehende Abendsonne beim Abschlag 18 der bestgepflegten Golfanlage. Da der 18. August auch Kaiser Franz Josefs Geburtstag ist, war der Dresscode Tracht. Nach einem köstlich knusprigen Spanferkelbuffet bedankte sich Sektionsleiter Manfred Binder bei seinen Funktionären, deren Frauen, sowie bei den langjährigen treuen Mitgliedern, Sponsoren, Golfclubpräsidenten und Clubmanagern für die

gute Zusammenarbeit mit Ehrenurkunden unseres Landespolizeipräsidenten Mag. Dr. Gerhard Pürstl.

Der Österreichische Polzeisportverband, vertreten durch Vizepräsident Oberst Manfred Fries, bedankte sich für die wertvolle Aufbauarbeit im Polzeisport und überreichte Manfred Binder für die erfolgreiche Tätigkeit als Fachreferent Golf im ÖPOLSV ein Ehrengeschenk und dem Sektionsleiter der Wiener Neustädter Golfsektion, Christian Reisner, für die ausgezeichnete Organisation der Österreichischen Polizeimeisterschaften einen Geschenkkorb.

Musikalisch umrahmt wurde die Festveranstaltung durch eine Combo der Polizeimusik Wien unter der Leitung des Kapellmeisters Herbert Klinger und ein Showblock mit Österreichs bestem Stepper, Rat Pack Sänger (auf wienerisch) Michael Seida brachte die Stimmung zum Kochen.



ÖPOLSV Vizepräsident Oberst Manfred Fries bedankt sich beim Sektionsleiter der Wr. Neustädter Golfsektion, Christian Reisner, für die perfekt organisierten Österr. Polizeimeisterschaften im GC Föhrenwald

Ehrengäste:

Vizepräsident des Österreichischen Polzeisportverbandes und Stadtpolizeikommandant in Wr. Neustadt: Oberst Manfred Fries

Salzburgs Landespolizeikommandant i.R. General Ernst Kröll

Pressechef der Münchner Polizei: Wolfgang Wenger mit seiner Gattin Christine
Ranghöchster Finanzpolizist und Präsident der Golfschaukel Stegersbach: Oberst Wolfgang Eder
Geschäftsführer des Golfparks Metzenhof: Robert und Renate Leitner
Burghemden-Chef Wilhelm Zvolanek, SWARCO Geschäftsführer DI Friedrich Hofstadler, aus Tirol angereist die Schmuckdesigner Oliver Weber, Robert und Kathrin Gsaller.

Preisträger Stableford:

Brutto:

Elfriede Gregor (GC Wien Süßenbrunn)
Friedrich Glatz (GC Fontana)

Netto Grp. A:

1. Sonja Wolf (GC Fontana)
2. Robert Embacher (Golfrange Wien Achau)
3. Peter Gschwandtner (GC Schloss Schönborn)

Netto Grp. B:

1. Peter Raser (GC Leopoldsdorf)
2. Gabriele Kroh (GC GolfMaxX)
3. Karin Baumann (GC Frühling)

Preisträger

Ryesome Vierer:

Brutto:

Alexander und Wolfgang Eder (Präsident Golfschaukel Stegersbach mit Junior)

Netto:

1. Katja & Karl-Heinz Prentner-Sieghart (GC 2000) – Sie feierten ihren 2. Hochzeitstag!
 2. Kathrin & Robert Gsaller (GC Innsbruck-Igls)
 3. Hildegard & Manfred Kropfreiter (Golfpark Metzenhof)
- 2 Nearest to the Pin:**
Erwin Koppensteiner (Loch 4) und Manfred Kropfreiter (Loch 17)
Manfred Binder